

Rikschafahrten



Freiwillige, ausgebildete Pilotinnen und Piloten fahren Sie in der Regel von April bis Oktober mit unserer eigenen Rikscha jeweils am Dienstag- und Donnerstagnachmittag aus. Sie werden von diesen ins Naturschutzgebiet Örmis oder Wildert, in eine Besenbeiz oder an eine andere «Wunschdestination» gefahren und das erst noch gratis. Die Bewohnerinnen und Bewohner des APZB können allein aber auch mit einem Gast von diesem Angebot profitieren. Passagiere mit eingeschränkter Mobilität sind ebenfalls herzlich willkommen. Interessiert? Dann melden Sie sich bitte am Empfang im APZB – wir freuen uns auf Sie.